



Le métropolite Hilarion a célébré la Liturgie selon le rite ancien à l'église de la Protection de Roubtsovo



Le 15 mai 2016, 3e dimanche de Pâques, dimanche des femmes myrophores, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission des paroisses d'ancien rite et des relations avec les vieux-croyants, a célébré la Divine liturgie à l'église de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu de Roubsovo. Le Centre patriarcal de tradition liturgique russe ancienne est installé dans cette paroisse.

Le métropolite concélébrait avec de nombreux prêtres, parmi lesquels l'archiprêtre Ioann Miroloubov, consultant au DREE, secrétaire de la Commission des paroisses de rites ancien et des relations avec les vieux-croyants, ainsi qu'avec le clergé de la paroisse.

V. Iakounine, fondateur de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien, L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation, membre du Conseil de surveillance du Centre patriarcal de tradition liturgique russe ancienne, assistaient à l'office.

Après la liturgie, le métropolite Hilarion a béni des icônes, puis prononcé une homélie sur le thème de la fête.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49533/>